

## « Bonne marche de l'Avent vers l'Année Sainte ! »

Chers dévots de Saint Pio,

En ce début d'Avent j'aimerais vous exprimer une pensée, un vœu pour la nouvelle année liturgique que nous nous préparons à vivre.

Elle coïncide avec l'Année Jubilaire 2025, que le pape François a indit et qui débutera la prochaine nuit de Noël quand le saint Père ouvrira la Porte Sainte dans la basilique de Saint Pierre.

**... L'amour de Dieu a été répandu dans nos cœurs par l'Esprit Saint qui nous a été donné... Bien plus, nous mettons notre fierté en Dieu, par notre Seigneur Jésus Christ, par qui, maintenant, nous avons reçu la réconciliation.**

**(cfr. Rm 5, 5-11).**



C'est cet espoir que le Pape nous invite à vivre en tant que pèlerins, en cette « Année Sainte », qui ouvre les « portes » de la Miséricorde de Dieu tous les 25 ans et nous introduit dans un parcours de réconciliation et de paix.

Celui-ci tombe dans un moment d'obscurité et de tristesse pour le monde entier. Les guerres, les violences, les tensions sociales, la pauvreté physique et morale, les calamités naturelles semblent évoquer des événements dramatiques passés, portant des dérives encore plus inquiétantes pour le futur de l'humanité.

Clairement l'Année Jubilaire à l'intérieur de ce contexte peut devenir l'occasion, justement pour donner de la lumière, ranimer une âme, regagner le chemin vers un horizon de vie, de paix et de fraternité.

Là où Père Pio a dispensé les dons de la Miséricorde de Dieu par le sacrement de la réconciliation pour le pardon des péchés, notre sanctuaire, nous seront heureux de vous accueillir dans les mois à venir.

Ici, en tant que confrères et dépositaires de son hérité spirituelle, nous serons à votre service afin que vous puissiez vivre spirituellement votre moment chez nous, vous ressourcer intérieurement et préparer dignement votre pèlerinage jubilaire pour traverser la porte de la Miséricorde et élever une louange et hommage à Dieu avec Saint François d'Assise, en correspondance avec le huitième centenaire du « Cantique des Créatures ».

Principalement au cours l'Avent et des temps forts de l'Année Liturgique vous serez invité à participer aux activités, aux catéchèses, aux rencontres et aux célébrations pour enrichir votre parcours spirituel et votre formation chrétienne.

Aussi à l'aide de Padre Pio TV et des réseaux sociaux lui étant reliés les personnes âgées, les malades et les prisonniers pourrons vivre en communion avec nous les différents évènements de cette année de Grâce.

Ainsi saint François d'Assise et Padre Pio soient vos précurseurs de voyage chaque jour pour traverser cette Année Sainte.

La Vierge des Grâces, vous accompagne avec affection maternelle et vous conduise à la rencontre avec Christ: qui est, qui était et qui vient.

Bonne marche de l'Avent vers l'Année Sainte !